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Abstract (en)
To develop a cold-rolled strip and a process for the manufacture thereof, which strip shows a reduced tendency to stick, is readily formable, has
great diffusion depths of the coating and advantageous corrosion behaviour, has improved electrochemical properties and can be produced
economically, the invention proposes that the nickel layer has a thickness from 1  mu m to 6  mu m and carries an electrolytically applied cobalt layer
of thickness from 0.01  mu m to 1.0  mu m, the cold-rolled strip, after coating, having been heat-treated at a temperature of between 580 DEG C and
710 DEG C.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Kaltband mit elektrolytisch aufgebrachter Nickelbeschichtung hoher Diffusionstiefe und ein Verfahren zur Herstellung des
Kaltbandes. Um ein Kaltband und ein Verfahren zu seiner Herstellung zu entwickeln, welches verringerte Klebeneigung besitzt, gut umformbar
ist, hohe Diffusionstiefen der Beschichtung und günstiges Korrosionsverhalten aufweist, in seinem elektrochemischen Verhalten verbessert ist
und wirtschaftlich herstellbar ist, wird mit der Erfindung vorgeschlagen, daß die Nickelschicht eine Stärke von 1 µm bis 6 µm aufweist und eine
elektrolytisch aufgebrachte Cobaltschicht einer Stärke von 0,01 µm bis 1,0 µm trägt, wobei das Kaltband abschließend nach der Beschichtung mit
einer Temperatur zwischen 580°C und 710°C wärmebehandelt ist.
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